
Salut à tous - Marzorina

Par Marzorina, le 26/10/2014 à 19:25

Bonsoir, bonjour.. internet n'a pas d'heure ! 

Je suis actuellement en droit, j'ai eu mon bac en juin 2013, j'ai pris 1 an pour travailler avant 
de reprendre mes études. J'ai un bac stg cfe (compta finance des entreprises). 
Je me plais bien en droit :) J'éprouve quelque difficulté mais on a rien sans rien ! 

Que dire de plus ... Je pense qu'on a fait le tour grosso modo ! 

A bientot sur le forum

Par HT13, le 27/10/2014 à 16:45

Coucou :) 
bienvenue sur le forum, en espérant que tu vas t'y plaire ;) 
Petites questions : à quelle fac t'es tu inscrite ? Des difficultés concernant ? Peut être qu'à 
plusieurs on pourrait t'aider … :) 

A bientôt. 
Gros bisous. 
Hugo

Par Marzorina, le 27/10/2014 à 20:36

Salut, merci de l'accueil :) 
Je suis à Montpellier. Je galère actuellement avec une dissertation en droit constitutionnel. 
Mais sinon à part mon manque d'organisation (peut-être due à mon année de pause...) Mais 
que je compense avec ma motivation ! (mais demande beaucoup d'énergie...) mais dans 
l'ensemble ça va :)

Marouane.

Par HT13, le 27/10/2014 à 22:11



Derien c'est normal :) Tu es donc aussi une sudiste :P
Disserte de droit constitutionnel qui concerne quelle partie du cours ? Tres bon raisonnement 
de ta part ;) Si tu as un coup de blues, envoie moi un MP, on pourra en discuter si tu veux … 
Autre question : tu fais des études de droit dans quelle optique professionnelle ? :)

Par Booker, le 27/10/2014 à 23:25

Salut Marzorina et bon courage !

Par Marzorina, le 28/10/2014 à 19:03

Merci du soutient :) !

Oui effectivement un sudiste :p ! 
Sujet de la crise de l'état nation .. Je vais d'ailleurs faire un sujet ( 
http://www.juristudiant.com/forum/dissertation-juridique-crise-de-l-etat-nation-t23269.html ) 
parce que j'ai peur de faire du hors sujet, et à la fac je ne connais personne donc je peux pas 
trop m'appuyé sur quelqu'un pour une aide. C'est aussi le pourquoi du comment sur le faite 
que je me suis inscrit ici, le soutient. 
J'aimerais vraiment me spécialisé dans le domaine de la fiscalité si je parviens à aller 
jusqu'en master ! Mais après j'ai d'autre optique, comme partir à l'étranger, mais ce ne sont 
que des "hypothèses" ...

Par HT13, le 28/10/2014 à 20:52

De rien c'est normal on a tous besoin ;) surtout en L1 :P 
Tu es né(e?) à Montpellier même ? 
Très bonne idée, ça permettra de mettre en commun les réflexions mais, d'après ce que j'ai 
pu comprendre et d'un côté c'est normal, il faut déjà que tu aies un plan à proposer et 
quelques idées sinon certaines seront acides en disant que tu ne fais que pomper les idées 
des autres … sans être méchant bien évidemment ;) 
Fiscalité tiens donc ;) D'où t'es venue cette idée saugrenue ? :D 
Partir dans quels pays précisément ? :) 

Bonne soirée. 
Hugo

Par Marzorina, le 28/10/2014 à 21:05

Oui à Montpellier même ! Un natif de de la région ! 
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Oui la fiscalité, bah en faite j'ai toujours était attiré par les finances. 

Partir où en Angleterre, Allemagne ... Mais la langue me met une barrière ... mais bon pour le 
moment c'est pas le sujet. La L1 c'est la première étape !

Par HT13, le 28/10/2014 à 21:11

Donc accent chantant et bronzage parfait du coup ? :D 

Ah d'accord ;) donc ce serait plutôt du droit public … berk berk berk :S 

Quand on veut, on peut ;) donc avec de la motivation ça ira t'inquiète pas :) Mais oui on va 
l'avoir cette L1 :) faut travailler regulierment et en principe ça marche ;)

Par Marzorina, le 28/10/2014 à 21:18

Accent oui, mais y a un brassage de culture j'ai le teint mat de base ;) Marocain d'origine. 
Espérons !!! 
Mais je n'arrive pas à m'organiser et avoir un rythme de travail régulier, alors que vraiment j'y 
vais de bonne foi !

Par HT13, le 28/10/2014 à 21:29

Ah ok ;) 

Qu'est ce que tu entends par manque d'organisation ? Avec de la bonne foi, on fait de 
grandes choses ;) courage :) prends-toi rapidement en main (sans mauvais jeu de mots …) et 
ça ira :)

Par Marzorina, le 28/10/2014 à 21:41

Bah je vais en cours je prend des notes ( à la main ), ensuite j'empile les cours dans le bloc 
notes.. Je relis le soir, je remet à jour sur le pc .. Mais je sais ça semble un peu dérégler et 
plus une perte de temps qu'autre chose.. Je me sens pas productif ..

Par HT13, le 28/10/2014 à 21:44

Déjà tu as compris l'essentiel : aller en cours et prendre des notes c'est un bon début ;) Ne 
vaudrait-il pas mieux de relire certes puis de ficher ou résumer en tapant les cours sur 
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l'ordinateur ? Un PC ? Ça existe encore ? :P

Par Marzorina, le 28/10/2014 à 22:30

Je suis pas très PC pour les cours il est vrai .. mais je préfère travailler avec les bonnes 
vieilles fiches surligneur et un bon vieux bic :)! 

Mais pour faire des fiches j'ai toujours peur d'en mettre trop ou pas assez .. et de zappé 
certaine notions importante ..

Par HT13, le 28/10/2014 à 23:43

Ah d'accord :) facon lycée mdr :P 
A toi aussi ? Je fais pas de fiches pour cette raison la ...

Par Marzorina, le 29/10/2014 à 13:55

Oui oui ... A la fin ma fiche c'est le cours complet .. Pas très malin !

Par HT13, le 29/10/2014 à 14:47

Non effectivement mais c'est apparemment le problème de la plupart des étudiants de L1 
alors bon … Cela peut s'expliquer par la section de Terminale dans laquelle tu étais ?

Par Marzorina, le 02/11/2014 à 09:17

J'étais en STG Comptabilié et Finance des Entreprises. C'est grâce à ça que j'ai découvert la 
matière juridique et qui ma fais penché pour, même si au début je visais plus le domaine de la 
comptabilité.

Par HT13, le 02/11/2014 à 09:19

Ah ok :)
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